## **PRESSEMITTEILUNG**

LANDESINNUNGSVERBAND SAXONIA DES BÄCKERHANDWERKS SACHSEN

Service of the servic

16. APRIL 2024

### SACHSENBACK 2024 WAR EIN GROßARTIGES HIGHLIGHT.

# REGIONAL. EMOTIONAL. DIE MESSE VON DER BÄCKERFAMILIE FÜR DIE BÄCKERFAMILIE.

Eine erfolgreiche Bilanz mit rund 7.000 Besuchern und 209 ausstellenden Unternehmen an drei Tagen: Die größte Fachmesse für das Bäcker- und Konditorenhandwerk im ostdeutschen Raum hat am vergangenen Wochenende alle Erwartungen erfüllt.

Dazu sagt Stefan Richter, Landesobermeister vom Landesinnungsverband Saxonia des Bäckerhandwerks Sachsen (LIV):

"In Dresden trifft sich die Bäckerfamilie, tauscht sich intensiv aus und kann gestärkt durch das kollegiale Miteinander und mit vielfältigen, neuen Ideen für die eigenen Unternehmen in die Zukunft blicken."

Eröffnet wurde die SACHSENBACK wieder vom Ministerpräsidenten des Freistaates Sachsen, Michael Kretschmer. Beim Messerundgang konnten wichtige Themen des Bäckerhandwerks platziert werden.

Manuela Lohse, Geschäftsführerin vom Landesinnungsverband Saxonia des Bäckerhandwerks Sachsen ergänzt:

"Wir haben uns auch in der Qualität der Messe noch einmal gesteigert. Dank unserer Partner und Sponsoren war dieser Erfolg möglich. Es ist ein gemeinsamer Erfolg." Zum Beispiel gab es auf dem Gemeinschaftsstand das BÄKO Autonomo, die KI-basierte Softwarelösung für Bäckereien, bei dem die Besucher in eine Verkaufsfiliale ohne Personal eintauchen konnten.

"Die gute Zusammenarbeit verdeutlicht einmal mehr: Die SACHSENBACK ist eine Fachmesse aus der Region für die Region.", so Lohse abschließend.

Weitere Highlights waren die Vorführungen im BackForum. Bekannte Persönlichkeiten aus der Branche, wie die "Wildbakers", der Spitzenpatissier Christian Hümbs, die Schokoladen-

HERAUSGEBER
LANDESINNUNGSVERBAND SAXONIA DES BÄCKERHANDWERKS SACHSEN
HOHE STRAßE 22 I 01069 DRESDEN
TELEFON 0351 899 1170 I FAX 0351 899 1176
E-MAIL: INFO@BAECKERSACHSEN.DE

Sommelière Sarah Gierig und Brotkünstlerin Ana Negru aus Rumänien, konnten den Besuchern der SACHSENBACK spannende Impulse mitgeben.

Die jungen Besucher hatten in der beliebten Kinderbackstube Gelegenheit, aktiv am Backgeschehen teilzunehmen und unter Anleitung von Fachkräften kleine Leckereien zuzubereiten.

Auch am Messe-Montag wurden in der Podiumsdiskussion mit Landwirtschaftsminister Wolfram Günther interessante Impulse gesetzt. Unter dem Motto "Unser täglich Brot – von Acker bis Zukunft" diskutierten Bio-Bäcker Ricardo Fischer (Tik-Toker), Dirk Willkomm von der Dresdener Mühle, Andreas Eichhorst von der Verbraucherzentrale Sachsen und Heiner Beck, BeckaBeck von der Schwäbischen Alb.

Bereits am Samstag wurde im Rahmen des Branchenabends zum ersten Mal der Trendsetter-Award für die innovativste Bäckerei des Jahres verliehen. Der Preis ging an Andreas Wippler von der Backwirtschaft Wippler.

Die nächste SACHSENBACK ist vom 18. bis 20. April 2026 geplant.

#### Hintergrund:

Die SACHSENBACK 2024 fand zum 21. Mal statt. Die erste SACHSENBACK öffnete am 23.10.1990 ihre Pforten. Die Fachmesse findet aller drei Jahre statt. Gestern ging die 21. SACHSENBACK mit einem hervorragenden Ergebnis von knapp 7.000 Besuchern zu Ende. Damit hat die Fachmesse nicht nur bei den sächsischen Bäckern, sondern bundesweit ihre Stellung in der Messelandschaft als regionale Messe behauptet.

#### Bildnachweis:

Ministerpräsident Michael Kretschmer eröffnet die 21. SACHSENBACK.

Foto: Landesinnungsverband Saxonia

#### Für weitere Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

Landesinnungsverband Saxonia des Bäckerhandwerks Sachsen Manuela Lohse, Geschäftsführerin

Telefon: 0351 8991170

E-Mail: info@baeckersachsen.de